

31888 *ORDEN de 5 de noviembre de 1982 por la que se concede el título-licencia Agencia de Viajes, grupo «A», a «Agencia de Viajes Venus, S. A.», con el número 863 de orden.*

Excmo. e Ilmo. Sres.: Visto el expediente instruido con fecha 26 de marzo de 1982, a instancia de don Andrés Pelegrín Romeo, en nombre y representación de «Agencia de Viajes Venus, S. A.», en solicitud de la concesión del oportuno título-licencia de Viajes del grupo «A», y

Resultando que a la solicitud de dicha Empresa se acompañó la documentación que previene el artículo 9 y concordantes del Reglamento aprobado por Orden ministerial de 9 de agosto de 1974, que regula el ejercicio de la actividad profesional que compete a las Agencias de Viajes, y en el que se especifican los documentos que habrán de ser presentados juntamente con la solicitud de otorgamiento del título-licencia;

Resultando que, tramitado el oportuno expediente en la Dirección General de Promoción del Turismo, aparecen cumplidas las formalidades y justificados los extremos que se previenen en los artículos 10, 12 y 15 del expresado Reglamento;

Considerando que en la Empresa solicitante concurren todas las condiciones exigidas por el Decreto 1524/1973, de 7 de junio, y Orden de 9 de agosto de 1974 para la obtención del título-licencia de Agencia de Viajes del grupo «A».

Este Ministerio, en uso de la competencia que le confiere el artículo 7.º del Estatuto Ordenador de las Empresas y Actividades Turísticas, aprobado por Decreto 231/1965, de 14 de enero, y el artículo 1.º del Real Decreto 2677/1977, de 6 de octubre, ha tenido a bien resolver:

Artículo único.—Se concede el título-licencia de Agencia de Viajes del grupo «A» a «Agencia de Viajes Venus, S. A.», con el número 863 de orden y Casa central en Zaragoza, San Vicente Paul, 54, pudiendo ejercer su actividad mercantil a partir de la fecha de publicación de esta Orden ministerial en el «Boletín Oficial del Estado», con sujeción a los preceptos del Decreto 1524/1973, de 7 de junio, Reglamento de 9 de agosto y demás disposiciones aplicables.

Lo que comunico a V. E. y a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. y a V. I. muchos años.
Madrid, 5 de noviembre de 1982.

GAMIR CASARES

Excmo. Sr. Secretario de Estado de Turismo e Ilmo. Sr. Director general de Promoción del Turismo.

31889 *ORDEN de 8 de noviembre de 1982 por la que se concede el título-licencia de Agencia de Viajes, grupo «A», a «Costatur, S. A.», con el número 864 de orden.*

Excmo. e Ilmo. Sres.: Visto el expediente instruido con fecha 5 de octubre de 1981 a instancia de doña María Esperanza Galdó Seco, en nombre y representación de «Viajes Costatur, Sociedad Anónima», en solicitud de la concesión del oportuno título-licencia de Agencia de Viajes del grupo «A», y

Resultando que a la solicitud de dicha Empresa se acompañó la documentación que previene el artículo 9 y concordantes del Reglamento aprobado por Orden ministerial de 9 de agosto de 1974, que regula el ejercicio de la actividad profesional que compete a las Agencias de Viajes, y en el que se especifican los documentos que habrán de ser presentados juntamente con la solicitud de otorgamiento del título-licencia;

Resultando que, tramitado el oportuno expediente en la Dirección General de Promoción del Turismo, aparecen cumplidas las formalidades y justificados los extremos que se previenen en los artículos 10, 12 y 15 del expresado Reglamento;

Considerando que en la Empresa solicitante concurren todas las condiciones exigidas por el Decreto 1524/1973, de 7 de junio, y Orden de 9 de agosto de 1974 para la obtención del título-licencia de Agencia de Viajes del grupo «A».

Este Ministerio, en uso de la competencia que le confiere el artículo 7.º del Estatuto Ordenador de las Empresas y Actividades Turísticas, aprobado por Decreto 231/1965, de 14 de enero, y el artículo 1.º del Real Decreto 2677/1977, de 6 de octubre, ha tenido a bien resolver:

Artículo único.—Se concede el título-licencia de Agencia de Viajes del grupo «A» a «Viajes Costatur, S. A.», con el número 864 de orden y Casa central en Málaga, plaza Vasconia, edificio Orio, pudiendo ejercer su actividad mercantil a partir de la fecha de publicación de esta Orden ministerial en el «Boletín Oficial del Estado», con sujeción a los preceptos del Decreto 1524/1973, de 7 de junio; Reglamento de 9 de agosto y demás disposiciones aplicables.

Lo que comunico a V. E. y a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. E. y a V. I. muchos años.
Madrid, 8 de noviembre de 1982.

GAMIR CASARES

Excmo. Sr. Secretario de Estado de Turismo e Ilmo. Sr. Director general de Promoción del Turismo.

MINISTERIO DE CULTURA

31890 *ORDEN de 18 de noviembre de 1982 por la que se designan los miembros del Jurado calificador para la concesión de los Premios Nacionales de Artes Plásticas para el año 1982.*

Ilmos. Sres.: De acuerdo con la Orden ministerial de 15 de noviembre de 1982 por la cual se convocan los Premios Nacionales de Artes Plásticas para el presente año, de conformidad con la propuesta del Consejo Asesor de Artes Plásticas, elevada por el Director General de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas, tengo a bien designar el jurado calificador que otorgará estos premios:

Presidente: Don Alfredo Pérez de Armiñán y de la Serna, Director general de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas.

Vocales: Don Antonio Bonet Correa, don Antonio Fernández Alba, don Juan Hernández Pijoan, don Simón Marchán Fiz y don Luis Rodríguez Gordillo.

Secretaria: Doña Ana Beristáin Díez, Subdirectora general de Artes Plásticas.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 18 de noviembre de 1982.—P. D., el Subsecretario, Pedro Meroño Vélez.

Ilmos. Sres. Subsecretario de Cultura y Director general de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas.

31891. *ORDEN de 23 de noviembre de 1982 por la que se conceden los Premios Nacionales de Artes Plásticas para 1982.*

Ilmos. Sres.: Vista la Orden ministerial de 15 de noviembre de 1982 convocando los Premios Nacionales de Artes Plásticas para 1982, y de acuerdo con las deliberaciones del jurado calificador de dichos premios,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—Se conceden los Premios Nacionales de Artes Plásticas de 1982 a los siguientes artistas:

Don Eduardo Arroyo (Eduardo González Rodríguez) por la construcción de un lenguaje figurativo de vanguardia y su vinculación a hechos históricos de arraigo español con proyección internacional.

Don Rafael Canogar (Rafael García Gómez) por su renovadora capacidad expresiva y su vinculación a la temática social de su tiempo.

Don José Guinovart Beltrán por su trayectoria de constante renovación dentro de las propuestas de vanguardia.

Doña Carmen Laffont Escosura por la captación lírica de su entorno cotidiano y la influencia ejercida en el medio artístico andaluz.

Don Julio López Hernández por su sentido original de la escultura realista fuera de los cánones académicos y su revitalización del espíritu clasicista.

Segundo.—Cada uno de estos artistas recibirá el premio en cuantía íntegra de un millón de pesetas, exentas de descuentos, según la legislación vigente.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 23 de noviembre de 1982.

BECERRIL BUSTAMANTE

Ilmos. Sres. Subsecretario de Cultura y Director general de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas.

31892 *RESOLUCION de 19 de octubre de 1982, de la Dirección General de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas, por la que se ha acordado tener por incoado el expediente de declaración de monumento histórico-artístico a favor de la iglesia parroquial en Escatrón (Zaragoza).*

Vista la propuesta formulada por los Servicios Técnicos correspondientes,

Esta Dirección General ha acordado:

Primero.—Tener por incoado expediente de declaración de monumento histórico-artístico a favor de la iglesia parroquial en Escatrón (Zaragoza).

Segundo.—Continuar la tramitación del expediente de acuerdo con las disposiciones en vigor.

Tercero.—Hacer saber al Ayuntamiento de Escatrón que según lo dispuesto en los artículos 17 de la Ley de 13 de mayo de

1933 y 6.º del Decreto de 22 de julio de 1958, todas las obras que hayan de realizarse en el monumento cuya declaración se pretende, o en su entorno propio, no podrán llevarse a cabo sin aprobación previa del proyecto correspondiente por esta Dirección General.

«Cuarto.—Que el presente acuerdo se publique en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Madrid, 19 de octubre de 1982.—El Director general, Alfredo Pérez de Armiñán y de la Serna.

31893

RESOLUCION de 21 de octubre de 1982, de la Dirección General de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas, por la que se ha acordado tener por incoado el expediente de declaración de monumento histórico-artístico a favor del cementerio de la villa de La Orotava (Santa Cruz de Tenerife).

Vista la propuesta formulada por los Servicios Técnicos correspondientes,

Esta Dirección General ha acordado:

Primero.—Tener por incoado expediente de declaración de monumento histórico-artístico a favor del cementerio de la villa de La Orotava (Santa Cruz de Tenerife).

Segundo.—Continuar la tramitación del expediente de acuerdo con las disposiciones en vigor.

Tercero.—Hacer saber al Ayuntamiento de La Orotava que según lo dispuesto en los artículos 17 de la Ley de 13 de mayo de 1933 y 6.º del Decreto de 22 de julio de 1958, todas las obras que hayan de realizarse en el monumento cuya declaración se pretende, o en su entorno propio, no podrán llevarse a cabo sin aprobación previa del proyecto correspondiente por esta Dirección General.

Cuarto.—Que el presente acuerdo se publique en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Madrid, 21 de octubre de 1982.—El Director general, Alfredo Pérez de Armiñán y de la Serna.

31894

CORRECCION de errores de la Resolución de 28 de junio de 1982, de la Dirección General de Bellas Artes, Archivos y Bibliotecas, por la que se ha acordado tener por incoado expediente de declaración de monumento histórico-artístico a favor de la Portada y Claustro bajo del antiguo Colegio de la Anunciata, en Murcia.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la expresada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 229, de 24 de septiembre de 1982, seguidamente se transcribe la oportuna rectificación:

En la segunda columna de la página 26177 y en el apartado primero de dicha disposición, donde dice: «... a favor del edificio del Antiguo Colegio de la Anunciata, en Murcia...», debe decir: «... a favor de la Portada y Claustro bajo del Antiguo Colegio de la Anunciata en Murcia...».

Madrid, 15 de noviembre de 1982.—El Director general, Alfredo Pérez de Armiñán.

MINISTERIO DE ADMINISTRACION TERRITORIAL

31895

ORDEN de 26 de octubre de 1982 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 21 de junio de 1982 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Consejo Superior de Colegios de Ingenieros de Minas.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 408.290, la Sala Cuarta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia, con fecha 21 de junio de 1982, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que debemos declarar la inadmisibilidad del presente recurso contencioso-administrativo número cuatrocientos ocho mil doscientos noventa de mil novecientos ochenta y uno, promovido por el Procurador don Pedro Antonio Pardillo Lare-

na en nombre y representación del Consejo Superior de Colegios de Ingenieros de Minas contra el Real Decreto del Ministerio de Administración Territorial número dos mil trescientos treinta y nueve/mil novecientos ochenta, de veintiséis de septiembre, por el que se aprueban las normas de traspaso de servicios del Estado a la Comunidad Autónoma del País Vasco, sin hacer expresa declaración sobre las costas causadas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y se insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

Este Ministerio, de conformidad con lo establecido en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1958, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Madrid, 26 de octubre de 1982.—P. D. (Orden de 29 de enero de 1981), el Subsecretario, José Maldonado Ramos.

Ilmo. Sr. Director general de Desarrollo Autonómico.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

31896

ORDEN de 26 de septiembre de 1982 por la que se dispone se dé cumplimiento a la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Madrid en el recurso contencioso-administrativo, interpuesto contra este Departamento por doña María Teresa Antonia Alsasua del Valle y doña Marta María Laura Doria Charro.

Ilmo. Sr.: Por orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, el fallo de la sentencia dictada, con fecha 28 de mayo de 1982, por la Sala Segunda de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Madrid, en el recurso número 1188/1979, promovido por doña María Teresa Antonia Alsasua del Valle y doña Marta María Laura Doria Charro, sobre reconocimiento de la condición de aspirantes en expectativa de ingreso en la Escala de Facultativos y Especialistas de la AISN, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que desestimando este recurso debemos confirmar, como lo hacemos, el acuerdo del Subsecretario de la Salud y Director del Organismo Autónomo Administración Institucional de la Sanidad Nacional (AISNA) de catorce de enero de mil novecientos setenta y nueve y desestimación presentada de la reposición interpuesta frente al mismo, actos que mantenemos por conformarse al Ordenamiento Jurídico, y que deniegan a las recurrentes su petición para que les fuera reconocida la condición de aspirantes en expectativa de destino o se procediera directamente a su nombramiento como funcionarias de carrera de la Escala de Facultativos y Especialistas de ese Organismo autónomo; sin costas.»

Lo que digo a V. I.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 26 de septiembre de 1982.—P. D., el Director general de Servicios, Mariano Aparicio Bosch.

Ilmo. Sr. Subsecretario para la Sanidad.

31897

ORDEN de 26 de septiembre de 1982 por la que se dispone se dé cumplimiento a la sentencia dictada por la Audiencia Nacional en el recurso contencioso-administrativo, interpuesto contra este Departamento por don José Sánchez Ferrero.

Ilmos. Sres.: Por orden del excelentísimo señor Ministro se publica, para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, el fallo de la sentencia dictada, con fecha de 23 de abril de 1982, por la Sección Cuarta de la Audiencia Nacional en el recurso contencioso-administrativo número 41.784, promovido por don José Sánchez Ferrero, sobre sanción de multa por infracción administrativa en materia de disciplina del mercado, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Sánchez Ferrero, contra la Resolución de la Dirección General del Consumo y de la Disciplina del Mercado, de fecha veintiocho de junio de mil novecientos setenta y nueve, así como frente a la también Resolución del Ministerio de Comercio y Turismo, de uno de diciembre de mil novecientos